



Schüleraustausch Rosenheim mit Lanzarote

Beitrag

Im Rahmen des Schüleraustausches zwischen der Städtischen Mädchenrealschule und dem Instituto de educación secundaria (I.E.S.) Las Salinas, empfing Rosenheims 2. Bürgermeister Anton Heindl die spanischen Gäste im Rathaus. Im Ratssaal gab er den Schülerinnen und Schülern von der Kanareninsel Lanzarote einen Einblick in die Rosenheimer Geschichte und stellte die die aktuelle politische und wirtschaftliche Situation der Stadt dar.

Die Gastgeber der MRS hatten für den Aufenthalt der spanischen Austauschgäste ein abwechslungsreiches Besuchsprogramm auf die Beine gestellt. Von der Stadtführung durch Rosenheim, einem abendlichen Jazz-Konzert standen auch ein Besuch auf der Fraueninsel, eine Schlossbesichtigung auf Herrenchiemsee sowie ein Städtetrip nach Salzburg auf der Agenda. Eine geführte Waldwanderung mit einem Jäger sowie das gemeinsame Kochen von bayerischen Gerichten, rundeten eine unvergessliche Woche ab.

Den Kopf voll mit begeisternden Eindrücken aus Rosenheim und der Region, ging es für die spanischen Austauschschüler wieder nach Hause.

Text: Stadt Rosenheim - Foto: Trux











Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Rosenheim